



*Auf der historischen Hochzeitsbank: Hays und Ernestine Hamkens, flankiert von den Eiderstedter Trachtendamen, Gisela Meeder (li.) und Christiane Sass.*

## **Tracht fürs Museum**

**Tetenbüll.** In gute Hände übergeben Hays und Ernestine Hamkens eine fast 90 Jahre alte Eiderstedter Tracht. Der Vorstand des Heimatbundes Eiderstedt war dazu eigens zum Hamkens-Haubarg nach Warmhörn gefahren, um das historische Gewand in Empfang zu nehmen. Ursprünglich stammt

die Tracht aus den Haushalt von Dr. Johannes und Marie („Tante Mimi“) Hamkens und wurde dann innerhalb der Familie an Ernestine Hamkens weitergegeben. Künftig soll die Tracht öffentlich zur Schau gestellt werden: im Museum der Landschaft Eiderstedt in St. Peter-Ording.  
*ek*